

Una nueva oportunidad para la juventud en Nuñoa



Becarios recibiendo en la oficina de SENATI.

Por María Fernanda Carrillo

La empresa minera se ha comprometido con la mejora de la calidad educativa y la reducción de brechas en el acceso a la educación superior en sus zonas de influencia, impulsando iniciativas que abren camino a nuevas oportunidades para la juventud rural. Un claro ejemplo es Beca Talento, programa que respalda a jóvenes de Antaura y Ajoyani (Puno) para que accedan a estudios de pregrado, posgrado o idiomas en instituciones de calidad. En esta misma línea, descosur, como socio del desarrollo en esta zona, se ha comprometido a realizar el seguimiento de estos procesos de otorgamiento de becas, actividad que calza con el eje estratégico institucional de educación inclusiva y de calidad, apostando por

una formación integral, basada en la justicia social y la inclusión.

Programa de Becas SENATI–SDO

Este programa ofrece a cuatro jóvenes egresados del 5.º de secundaria del distrito de Nuñoa, provincia de Melgar (Puno), la posibilidad de acceder a estudios técnicos en SENATI (Servicio Nacional de Adiestramiento en Trabajo Industrial), en sus sede de Juliaca (Taparachi), fortaleciendo sus capacidades y construyendo un futuro profesional con mayores perspectivas.

El programa tiene como finalidad desarrollar y potenciar el talento de los jóvenes seleccionados, brindándoles apoyo económico integral para acce-

der a carreras técnicas de calidad. La beca cubre la totalidad de la formación, equivalente a seis semestres académicos, que incluyen estudios generales, formación básica y formación dual. Además, contempla el 100% de la cobertura en matrículas, pensiones, costos administrativos, alimentación, alojamiento, útiles y materiales de escritorio.

Para acceder a este beneficio, los postulantes atravesaron un exigente proceso de selección, que incluyó la revisión de expedientes, entrevistas y un examen de admisión. Como resultado, cuatro jóvenes fueron seleccionados y admitidos en SENATI: Martín Gutiérrez Hancco, Yoni Acrota Sánchez, Alex Machaca Mendoza y Yeni Mamani Machaca, quienes

seguirán las carreras de Administración y Negocios Internacionales, Contabilidad, Mecatrónica Automotriz y Seguridad Industrial y Prevención de Riesgos, respectivamente. Todos ellos de las comunidades del área de influencia del Proyecto de Exploración Minera Santo Domingo de Minsur



Becarios en la charla del SENATI.

El proceso de implementación inició en junio de este año bajo la conducción de descosur, que se encargó de la difusión de la convocatoria y la evaluación de postulantes, además de acompañarles en cada etapa, hasta la adjudicación final de las becas.

El programa busca asegurar que las y los becarios avancen en su desarrollo académico y profesional, lo cual será verificado a través de las constancias de admisión y los reportes de notas emitidos al final de cada semestre por SENATI.

Con esta iniciativa, el Programa de Becas SENATI–SDO no sólo financia estudios técnicos, sino que abre un camino de crecimiento, movilidad social y desarrollo para la juventud de Nuñoa, contribuyendo al futuro de la región Puno.

Sobre el futuro

Al culminar sus estudios, los jóvenes beneficiarios no solo obtendrán una carrera técnica, sino también la posibilidad de acceder a un empleo que les permita desarrollarse profesional y personalmente.

Este esfuerzo es posible gracias al impulso del Proyecto Santo Domingo de Minsur y al acompañamiento de descosur como implementador del programa, pero sobre todo al inte-

rés, compromiso y dedicación de los propios jóvenes que apuestan por su futuro a través de la educación.

La alianza

Desde 2010, descosur trabaja junto a Minsur en una alianza estratégica orientada al desarrollo sostenible de las comunidades altoandinas en Puno. A lo largo de estos años se han impulsado proyectos de mejoramiento genético de alpacas, fortalecimiento de la ganadería familiar, innovación tecnológica en infraestructura productiva, riego, forraje y sanidad animal, además de proyectos para mejorar las condiciones de habitabilidad de la población. Hoy, gestionar este programa de becas representa un nuevo reto que amplía esta colaboración, llevando las oportunidades más allá del campo productivo hacia el ámbito educativo.

* Bachiller de comunicación. Integrante de la Unidad de Incidencia y Comunicación de descosur



Portal de recursos educativos para la acción climática



*Si eres docente,
encuentra aquí
recursos
pedagógicos
para integrar la
acción climática
en tus clases.*

Accede a



¡Regístrate gratis!